SAINT-LAURENT-EN-GRANDVAUX Entreprise du bâtiment performante.

## La société Tédoldi a reçu le prix « Moniteur de la construction »

Vendredi 28 novembre, Christiane Pérruchon, correspondante au Moniteur de la région Franche Comté a remis à Hugo Tédoldi le prix 2014 « Moniteur de la construction » en présence de Françoise Vespa (maire), François Godin et Esio Perati (conseillers généraux) et Marie-Christine Dalloz (député du Jura). Tous les ouvriers de l'entreprise, qui en sont les acteurs de terrain incontournables de par leur rigueur et leur qualification dans les différents postes étaient également présents. Mais que représente ce prix décerné par le Moniteur de la construction?

Dans chacune des sept régions (Paris, Lyon, Strasbourg, Nantes, Bordeaux, Lille, Marseille), ce prix récompense chaque année, des PME du bâtiment performantes sur leur territoire. Il prend en compte la base de leurs résultats, mais aussi de leurs actions sociétales (prévention, protection, certifications).

Il s'adresse aux hommes et aux femmes qui dirigent des PME du secteur de la construction : gros œuvre, second œuvre, électricité, génie climatique, travaux publics, génie civil...

jurys composés de professionnels de la région, à l'issue d'une enquête approfondie d'Ellisphere. Un grand prix national est ensuite décerné parmi les entreprises récompensées en région, toutes catégories confondues, auxquels



MM. Tedoldi et leur équipe.

s'ajoutent trois prix : meilleure performance sociale, meilleure stratégie de prévention, créateur/ repreneur d'entreprise.

## Une main d'oeuvre compétente et qualifiée

L'entreprise Tédoldi, Grandvallière depuis de nombreuses années, compte actuellement 40 salariés. Elle s'est spécialisée dans la construction de bâtiments collectifs, industriels, privés et la Les prix sont décernés par des structure en béton armé. Elle intervient également dans la maconnerie traditionnelle et les réhabilitations lourdes et légères.

> Depuis toujours cette entreprise a porté une attention toute particulière à ses employés et à la bonne gestion financière de celle-

ci. Elle n'a qu'un seul but : obtenir la satisfaction de ses clients. Riche d'un savoir-faire qui devient rare, elle met en œuvre tous ses efforts pour répondre aux demandes des entreprises, des collectivités ou des particuliers.

L'entreprise Tédoldi dispose de moyens humains et matériels conséquents. Elle travaille en partenariat fort avec un bureau d'études techniques. Elle est attentive à l'intégration des évolutions techniques pour garantir la qualité du travail et le respect des délais d'exécution.

Lors des discours des différentes personnalités présentes à la cérémonie, plusieurs idées fortes ont émergé: la difficulté de trouver et de garder une maind'œuvre compétente et qualifiée dans ce secteur, la concurrence désastreuse de certaines entreprises extérieures qui emploient des ouvriers sous-payés et qui ne respectent pas les normes sociales et environnementales, le manque de visibilité lié aux incertitudes économiques pour les années à venir.

Mme Dalloz a réaffirmé sa volonté « de maintenir le tissu industriel et les entreprises sur notre territoire ». Elle a prévu d'interpeler le gouvernement sur les problèmes de la main d'œuvre lowcost, et souhaite également la mise en œuvre d'un plan de relance pour les entreprises.

La cérémonie s'est terminée autour du buffet préparé par M.et Mme Piot de Grande-Rivière.

## SAINT-LAURENT-EN-GRANDVAUX

## Ça marche pour les Crapahuts!



Le bureau est présidé par Richard Petiot.

L'association des Crapahuts, dynamique club de randonnée, a tenu son assemblée générale vendredi 28 novembre. Richard Petiot, président de l'association a présenté le bilan de l'année écoulée qui fut particulièrement riche en activités. « Ce fut une bonne année avec de bons résultats qui nous ont permis de faire de belles choses. La fête de la rando "notre Grandvallière", a été une grande réussite avec plus de 600 participants, de beaux parcours, un très bon repas, merci à toutes et tous d'avoir œuvré efficacement à cet événement. Le président de la FFRP, Robert Gros. vous a toutes et tous félicités. Nous devons en être fiers : cela fait connaître notre club dans toute la région. Une réussite également pour notre journée "trappeurs". La neige et la bonne ambiance étaient au rendez-vous, et nous avons partagé cette belle journée avec les clubs de randonnée voisins. Nos soirées marches nocturnes ont toujours du succès, mais nous sommes tributaires du temps. Nous devons cependant les conserver pour faire connaître la région aux touristes. Notre voyage dans les Gorges du Verdon, a été notre récompense, malgré quelques peurs et bobos, tout s'est très bien passé, et, j'ai découvert que dans notre groupe nous avions des femmes et hommes araignées...Enfin notre périple dans le Beaujolais a été un franc succès avec la visite des cadoles version Grandvallière ». précisait le dirigeant, avant de se projeter en 2015. « Notre organisation future reposera sur la création de quatre commissions: parcours, intendance, matériel, et voyages. Grâce à cela, nous allons pouvoir créer un calendrier de marches les dimanches et les jeudis pour une période de six mois. Puis ce sera l'organisation notre Grandvallière, qui aura lieu le dimanche 14 juin et enfin notre grand week-end pour l'Ascen-